
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 4. 碇　勝征 人口減少問題 「日本創成会議」公表したことへの考えは 町長

動物飼育上の問題 周辺住民への配慮は 課長

動物被害への対応は 農作物等荒らされていることへの対応は 課長

鎮西山のＰＲは 場所・位置等のＰＲは（案内板等） 課長

身障者専用駐車場 利用時の条件あるのか 課長

2 8. 大川　隆城 切通交差点改良事業、 ４月に役員と協議、理解を得て地権者の方に 課長

その後の進捗は 協力要請中とあるが、状況はどうか 町長

坊所城島線、歩道整備の 調査費を予算化する方向、また新年度早急に要望 課長

進捗は していくとのこと、状況はどうか 副町長

町長

独居老人家庭の安否確認 町民の健康づくりや独居老人の方々の確認等々、 課長

や健康づくりについて 体系的にどのような方法でされているのか 町長

子ども・子育て支援 この制度は２０１５年度から実施となるが、全体 課長

新制度について 的に計画づくりが遅れているように聞く。計画は 教育長

市町が実情に合わせて策定することだが、状況 町長

はどうか。

太陽光エネルギー供給 ①現行の補助制度のみならず新しい取り組み方等 町長

日本一を目指すにあたっ 　どのように考えているか

考え方、取り組み方は ②電力の買取りに期限はないものか

どうか ③町有地有効利用として、役場前駐車場上部に

　太陽光パネルを設置するのは考えられないか

3 7. 吉富　隆 議案第２９号　訴えの 進捗状況について 町長

提起について

大字江迎地区排水機設置 現在の進捗について 町長

について

事故繰越について ①現在の進捗について 町長

（坊所処理施設） ②国・県の許可は
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3 7. 吉富　隆 安全で安心な町づくり ①町長の考えを問う 町長

（つづき） について ②町道整備について（交差点）

③空き家対策について

4 3. 橋本　重雄 メガソーラーについて ①メガソーラー用地の課税地目は何になるか 課長

②メガソーラーの固定資産税はいくらになるか 町長

③メガソーラー設置場所の借地の希望が企業より

　あっているが、斡旋等の考えは

子育て支援について 他市町で実施されている出産祝金制度を上峰町 町長

でも制定されないか

火災予防対策について 消火器詰め替えに助成をできないか 町長

公職者の公募制について ①委員会、協議会等の役員を人選しているが、 町長

　公募し応募者の中から人選するようにしたら

②委員会、協議会等の役員の女性の数は何パーセ

　ント位か

ふるさと納税について ①佐賀県内では平成２５年度に3億1,804万円の 課長

　ふるさと納税が寄せられたと発表されたが、 町長

　上峰町の現状は

②特に増えた市町では「特典」の違いで増えて

　いる。上峰町でも「特典」を考えて納税を

　増やす必要があると思うが。

③特定の目的基金を制定して募集することについて

成年後見制度の利用に ①本町で成年後見制度を利用している人はいるか 課長

ついて ②必要な方々に必要な援助が行われるよう、どの 町長

　ような対策を考えているか

5 1. 原田　希 各種調査結果を受けて ①路面性状調査の結果は 課長

②調査結果を踏まえ、今後の道路整備の計画は 町長

③「子ども・子育て支援計画」策定に向けた

　ニーズ調査の結果は

④「子ども・子育て支援計画」策定に向けた

　今後の計画は

通学路の安全対策について ①町民センター西側及び坊所団地東側の交差点は 町長

　事故多発のため、対策が必要ではないか 教育長
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5 1. 原田　希 通学路の安全対策について ②小学校正門前から南の避難道路と交わる交差点 町長

（つづき） 　改良の考えは 教育長

③変則５差路の進捗は

環境衛生について ①不法投棄の現状と対策は 課長

②地権者（所有者）が不在となっている土地や 町長

　家屋に置かれた有価物の撤去方法は

青少年健全育成について ①家庭、学校、地域、企業、行政が一体となった 教育長

　ネットワークづくりの目的と、具体的な取り

　組みは

②行政内の担当課間や町内各種団体間の連携は

6 2. 寺﨑　太彦 交通安全対策 ①交通安全対策、計画は 課長

②運転免許を返納した方への優遇策は

③道路標識の管理は

健康対策 ①フッ化物洗口の状況は 課長

②フッ化物洗口の中学生への実施は 町長

③特定健診の血圧や中性脂肪などの基準値の

　変更は

7 5. 松田　俊和 健康増進対策は ①町民に対する健康を図るための取り組みは 課長

②町民に対する体力を図るための取り組みは

町の安全対策は 施設、環境面において行政の取り組みは 課長

町内施設の維持管理 施設の維持管理、計画状況について 課長

について

雨期対策について ①風水害の対策について 課長

②ハザードマップの見直しの考えは

交通安全対策について 交通安全面について、町内の交通安全対策は 課長

どのように取り組んでいるか

8 6. 岡　光廣 上峰町まちづくりプラン ①町道及び生活道路の調査結果は 課長

計画について ②住宅地域の側溝整備状況、平成25年度工事 教育長

　進捗度及び今後の計画は 町長

③小・中学校周辺等の道路、排水路の整備状況と

　計画は

④環境美化推進計画、今後の計画は
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8 6. 岡　光廣 上峰町まちづくりプラン ⑤道路の改良計画、大雨時の被害解消対策と交通 課長

（つづき） 計画について 　安全施策（西峰東西２号線と坊所南北線との 町長

　交差点及び周辺）

9 9. 林　眞敏 防災対策の現状と問題点は ①地区防災対策・自主防災組織確立への行政指導 課長

　はどうであるか 町長

②町民センターの避難誘導訓練の実態は

　・問題意識はあるか

③防災行政機能（無線を含む）の進捗状況は

　・地域内連絡用放送設備との連携は

町内の空き家対策は ①放置空き家への認識はどうであるか 課長

②業者の管理空き家については情報交換等は

　あるのか
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